学校だより 令和2年5



うしおのよい子



尼崎市立 潮 小学校

- 休校が延長されました -

校長 谷村明彦

校庭の木々もすっかり新緑におおわれ、さわやかな季節となりました。入学式の時は桜の花は大丈夫だろうかと心配していましたが、その桜も入学式が終わるのを待って一気に葉を広げたように思います。

4月から学校再開とお知らせをし、準備もしてきましたが、新型コロナウイルスの感染拡大や緊急事態 宣言等を受け、再び休校が延期されました。いつ学校を再開できるのか、不安に感じながらもその準備を 進めてきたところですが、保護者の皆様はそれ以上に心配をされていたことでしょう。そして、今回は5 月の連休明けからと期待していたのですが、このような状況の中、再度の休校延期が決まりました。

体校が続き、なかなか子どもたちと会うことができませんが、本校の学校の教育目標として「自立し、 ともに生きる子 ーよく学ぶ子・心豊かな子・助け合う子ー」を掲げ、「子どもも大人も安心安全で笑顔 あふれる学校」になるよう努めていきます。

- 家庭訪問について -

体校期間延長に伴い、お手紙等の配布で各ご家庭を回らせていただきます。居所の確認も行いますので、本年度は、このことをもって家庭訪問に代えさせていただきます。あらかじめご了承ください。 もし、お話ししたいことなどありましたら、担任の方にご連絡いただきますようお願いいたします。

地域の皆様に育てられて・・・5/31(日)は創立記念日一

5月31日は、潮小学校の創立記念日です。 「潮江の町に学校を!」という地域の方々の強い願いが叶い、61年前に下坂部小学校と浜小学校の校区を一部分離して、潮江の地名から一字をもらった潮小学校が生まれました。当時にくらべると、潮江の町自体は大きく変わりましたが、OBや地域の方々の潮小学校へのご協力は変わることなく続いていることに心から感謝申し上げます。

昨年度には新しい校舎の運用も始まり、当時 とは、ずいぶん変わりました。



昭和39年卒業アルバムより

スクールカウンセラーの先生が来られます

今年度もスクールカウンセラーの山田叔子先生が来て下さいます。児童や保護者の方の相談にのっていただけます。予約制ですので、事前に、担任までお申し込みください。

- 学校はなお休み中ですが、いつものリズムで -

《生活リズムを見つめよう》

1度登校日はありましたが、始業式や入学式のあと、およそ1ヶ月間(休校開始からすると2ヶ月以上の間)家庭で過ごすこととなりました。しかも、通常の長期休業とは違い、外出をはじめ様々な自粛の中での生活に、子どもたちなりに神経を使い、ストレスもずいぶんたまっているのではないでしょうか。同時に生活の方も不規則になっていたり、就寝時間が遅くなっているのではないかと心配しています。

2年生以上の保護者の方々はご存じの通り、本校では例年、基本的な生活習慣を見つめ直して、振り返るための期間を毎月(5月から3月)の初めの月曜日から7日間設定して、お配りするプリントに生活や家庭での学習状況をチェックしています。今なお休校中でこれまでのリズムを保つことは難しいかも知れませんが、そんな今だからこそ、「生活リズムをみつめよう」に取り組んでもらえたらと考えています。初めての方もいらっしゃることは承知していますが、プリントを参考にやってみてください。

今月は、11日(月)から始めます。長期の休校に伴い、生活リズムが崩れているようでしたら、見直す機会にしてください。そして、日々の生活をしっかりと送れるよう、また学校再開時にしっかりと登校できるよう、元の生活リズムに戻すようにご協力をお願いします。

《ジシュガクのすすめ》

生活リズム週間のプリントには自主学習(ジシュガク)を したかどうかを記録するチェック欄があります。本校では自 主学習は重要だと考えています。詰め込んでひたすら問題を 解く練習をすれば、テストで良い点数をとることができるよ うになるかもしれません。しかしそれでは将来の「伸び」が 期待できませんし、何より勉強が嫌いになってしまうかもし れません。そうならないためには、興味を持って自分から勉 強する姿勢が大切です。そのようなことから、本校では自主 学習をすすめています。(1年生は2学期から)

また、ただ自主学習をするのではなく、事前に「めあて」を決め、最後に「ふりかえり」をすることで、より効果的な自主学習になります。「自主学習(ジシュガク)のてびき」をお配りしていますので、参考にしていただいて、子どもたちが自主学習をするお手伝いをお願いします。

入学式

4月8日(水)、入学式を行いました。 感染拡大防止のために、運動場での実 施になるなど、制約の多い中でしたが、 無事1年生を迎えることができました。



「学校だより」や学校ホームページへ写真掲載のお願い

今後学校が再開されましたら、子どもたちのがんばる様子を「学校だより」や学校ホームページなどでお伝えしていきたいと思います。掲載する写真は、背後や横から撮影したり、画像サイズを小さくしたりするなど、個人の特定ができないように配慮していきますが、「学校だより」やホームページ等に、お子様の写真を掲載することに差し障りがある方は、担任までお知らせください。

本年度は例年以上にご家庭での取り組みが大切になっています。子どもたちを育んでいくために、本校の教職員も懸命に取り組んでいますが、保護者の皆様のご支援・ご協力をこれまで以上によろしくお願いいたします。